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令和６年度も宜しくお願いします！
校長 佐藤 聖士

４月５日（金），例年よりも少し短くなった春休みが明け，着任式・始業式を行い，令和

６年度の西御料地小学校の１年がスタートしました。今年度から小学校では全市的に，入

学式は，着任式・始業式と別日になり，８日（月）に行いました。ピカピカの新１年生54

名を迎え，全校児童381名をお預かりして，教育活動を進めてまいります。１年間，どう
ぞ宜しくお願いします。

本校の教育目標は「心豊かに 学ぶ たくましい子」です。昨年に続き，この目標を具

現化すべく全教職員が力を合わせ，授業改革と学級経営の充実にあたります。様々な教育

環境を整え，児童の健全育成と保護者・地域との信頼関係の確立に努めてまいります。

昨年4月，着任してすぐの始業式で全校に向けて伝えたことは「安全で 楽しい学校を

みんなといっしょに作りたい！」という願いでした。どうすれば，安全でみんなが楽しい

と思える学校ができるのか。１年を経て，このことをさらに充実させるために，令和６年

度は「言葉」と「コミュニケーション」が大切であることを伝えました。１学期は発達段

階に応じて，次の３点について伝えてまいります。

１ 自分の中にある想いを，言葉にして伝えること
２ 相手の気持ちを考えて，どう伝えると思いが伝わるのか，考えて伝えること

３ 相手の目をみて，「ありがとう」や「ごめんなさい」が言えること

そのための第一歩は，やはり，自ら進んでする「挨拶」であり，充実を目指すのは，校

舎に響き渡る「歌声」を皆さんにお届けすることです。

４月２０日（土）には，平成３１年４月以来，５年ぶりに，全校授業参観及び会同によ

るＰＴＡ総会を開催することができました。限られた時間ではありましたが，今年度の本

校の全教職員の顔をご覧いただき，声を聴いていただけたことは，大変有難いことでした。

また，ＰＴＡの活動内容や推進体制の工夫改善にあっても，“持続可能なＰＴＡ活動の在り

方”にご配慮いただくなど，数々の先進的な取組に心から感謝申し上げます。

連休も半ばとなりました。新学期を迎え，車両の速度が相対的に上がっていることを日
々感じます。

自身の運転中も，イヤホンを着用する学生さんと，エンジン音の静かな車両の“ヒヤり

ーハッと”の場面を，ここ数週間で幾度も目の当たりにしてきました。本日，改めて，各

学級でも指導しているところですが，どうぞ，交通安全については，ご家庭でも繰り返し

の指導をお願いします。

また，気候もよくなり，観光地や山・海などのレジャーに出かけられるご家庭があるか

もしれません。水の事故や思わぬ怪我など，ご留意ください。

能登半島地震の災害からの復興と，世界中の子どもたちの平和と安全を願って。

（26日記）



 

  
 

５４名の新しい御料っ子の仲間を迎えました 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

４月８日(月)には，５４名の新しい御料っ子を迎え，令和６年度入学式を行いました。新１年

生の保護者の皆様，お子様のご入学，誠におめでとうございます。 

当日は新１年生の入学をお祝いするような快晴で，玄関前で記念写真撮影をするご家族がたく

さんいました。 

入学式では，新型コロナウイルス感染症が５類に移行したことを受け，久しぶりに６年生と手

をつないで入場しました。校長や児童会長の話を聞く新１年生の態度は大変立派で，これからの

学校生活に期待を膨らませている様子が見られました。 

今後も新１年生を含め３８１人の御料っ子が健やかに成長していけるよう，教職員一同力を合

わせて指導に当たって行きます。 
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４月１１（木）は１年生が楽しみにしていた初めての給食でした。この日のメニューは「カレーラ

イス」「福神漬け」「黄桃ミックス」でした。 

担任の先生から給食を受け取り，声をそろえて「いただきます」をし，食べ始めました。「給食は

どう？」と尋ねると「おいしい！」と満面の笑みで答えてくれました。おかわりをする子もたくさん

いて，食缶はあっという間に空っぽになりました。これからも，給食をもりもり食べて，大きく成長

してもらいたいと思います。 

 ４月２０日（土）には，今年度初

めての授業参観を行いました。久々

に制限のない中での全校参観日と

いうことで，たくさんの保護者の方

にご参観いただきました。新しい教

室，新しい友達と学習する御料っ子

の様子はいかがでしたでしょう

か？ 

 授業参観後は，学級懇談を行い，

今年度の学級経営のポイントなど

について説明しました。その後，体

育館に移動し，学校説明会とＰＴＡ

総会を行いました。約１００人の保

護者の方にご参加いただき，職員紹

介やＰＴＡ議案の検討を行いまし

た。 

 ご来校いただきました保護者の

皆様，ありがとうございました。 


